

《单词百科:gridlock是什么意思?gridlock怎么发音?gridlock的解释和用法》

英语单词gridlock是什么意思?gridlock怎么读?gridlock怎么发音?简答网为您整理了gridlock的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



gridlock怎么读

gridlock的读音:[gr dl k]

gridlock的意思

1、n.交通全面大堵塞;僵局;

gridlock的近义词

1、backup n.支持, 后援;阻塞;备份文件;[乐]伴奏;

2、congestion n.拥挤, 堵车;阻塞;充血;(人口)过剩, 稠密;

- 3、deadlock n.僵局;停顿, 停滞;没有弹簧的锁;
- 4、holdup n.拦劫行人的强盗行为;劫盗;无理的讨价;停顿;
- 5、impasse n.绝境;僵局;死路;死胡同;

gridlock的双语例句

- 1、Road construction is the immediate cause for the gridlock, which stretches as far as Inner Mongolia.

正在施工的道路是造成此次交通堵塞的直接原因,该路段将延伸至内蒙古内.

- 2、And there is no reason to think that gridlock rules that out.

不过,认为目前的僵局会使这种努力不可能实现是毫无理由的.

- 3、That leaves less chance of gridlock when a big institution fails.

因此降低了一家大机构倒闭导致系统瘫痪的风险.

- 4、This is a nationwide movement to promote environmental health, and alleviate gridlock.

这是一个全国性的运动目的是为了促进环境健康和减轻交通堵塞.

- 5、With both sides seeking maximum advantage, gridlock is a distinct possibility.

鉴于双方都想获取最大好处, 因此最大的可能是陷入僵局.

- 6、Many of the vehicles stuck in the gridlock are trucks carrying coal and fruit.

被堵车辆中,许多是运输煤炭和水果的卡车.

- 7、Lieberman says MacCain is the best shot at breaking partisan gridlock in Washington.

列波曼还说麦凯恩是解决华盛顿政党分歧的最佳人选.

- 8、Congress is in gridlock.

国会因意见分歧而陷入僵局。

- 9、This is especially important for freeway gridlock, the most challenging and

frustrating form of traffic.

高速公路塞车时这一点尤其重要.

10、 But gridlock as a political strategy is destructive to the country.

但将这种僵持作为一种政治策略是对国家的伤害.

11、 He agreed that these policies will lead to gridlock in the future.

他认为这些政策将来会导致僵局。

12、 The excessive number of cars caused gridlock in some cases.

由于到灾区的自驾游太多,导致堵车严重,部分路段交通一度瘫痪.

13、 Then our nation was gripped by economic distress , social decline, political gridlock.

那时我们的国家正在饱受经济萧条、 会退步和政治混乱的折磨.

14、 Locked into our automobiles, we prefer gridlock to giving way.

坐在自己的汽车里, 我们宁愿堵塞交通也不愿给人让路.

以上是简答网为您整理的gridlock怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于gridl

ock的用法、gridlock的释

义、gridlock的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/gridlock>